

LES MARTYS

Préparation de Festirando 2017



► Une équipe motivée.

Ce jeudi 9 février, le club de gymnastique des Martyrs s'est réuni avec les bénévoles habituels pour préparer le projet de Festirando 2017. Cette manifestation, chapeauté par la communauté de communes de la montagne Noire, est très prisée des randonneurs de tous niveaux, et se déroulera à la Pentecôte, les 3, 4 et 5 juin. Pour 2017, 10 communes de la montagne Noire se sont engagées.

Cette randonnée sera sur la commune le samedi 3 juin, et le club de passionnés a concocté une petite boucle familiale de 10 km sur la biodiversité de la forêt départementale, une boucle un peu plus sportive de 18 km à la découverte de quelques lieux emblématiques des environs. Et une nouveauté cette saison : une boucle d'une trentaine de kilomètres en VTT loisirs, pour découvrir autrement la nature

environnante.

Bien sûr, comme à l'accoutumée, un petit-déjeuner revigorant sera offert par les bénévoles en pleine nature afin de redonner des forces aux courageux randonneurs. De même, un repas pique-nique est proposé pour le déjeuner à ceux qui le souhaiteront. Gageons que cette fois-ci, le soleil n'oubliera pas le rendez-vous et s'associera à cette belle journée en plein air.